
令和５年１１月７日(火) 開催

質問項目

Ｑ
子どもに優しいまちとアピールできるような事業、市民全体を巻き込んで
の事業というのは考えているのか

Ａ

ＮＨＫ交響楽団によるコンサート、ＮＨＫの番組の公開収録が予定されてお
り、子どもに関する事業では、子どもたちが描いた絵を宇宙ステーションに
持っていき、宇宙飛行士とともに宇宙旅行を行う子ども宇宙プロジェクト、
将棋の名人戦、アメリカにあるボーイング社の工場見学がある。これらの
特別事業のほか、これまでの事業に冠をつけて行う事業がある

Ｑ 実行委員会委員には市民が含まれているのか

Ａ

実行委員には成田山新勝寺、商工会議所、観光協会、農協、成田市区
長会、ホテル業協会、スポーツ協会、空港会社、航空会社、ＪＲ、京成
電鉄、千葉交通等の代表者で構成されており、議会からは議長が参加し
ている

Ｑ 部活動の指導者は、教員ではなく地域から招くということか

Ａ
平日は教員が部活動の指導を行い、休日は地域の方々に指導を担って
いただこうという取組である

Ｑ 休日の地域クラブ活動は、教員が立ち会わずに行われるのか

Ａ
教員が全く立ち会わないと決まったわけではない。現在は、外部の方に来
ていただき、モデル事業として取り組んでいる。完全移行がされた場合に
は、教員が立ち会わなくてもよいことになっている

Ｑ
西中学校の柔道部をモデルとして、９月から取り組んでいるとのことだが、
参加している生徒の人数は

Ａ まだ報告を受けていない。今後報告があると思う

Ｑ 指導者が足りていないと聞くが、現状はどうなのか

Ａ 現在、教育委員会が中心となって調整している

Ｑ 今後の取組予定は

Ａ 来年度は各校で１部活動、再来年度は全部活動を予定している
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Ｑ
校舎を増築するとのことだが、将来的には生徒数の減少が予想されるた
め、空き教室が増えることが想定されるが、どのように考えているのか

Ａ

児童数の増加が一時的なもので、既存の校舎である程度対応できる場
合には、プレハブ校舎を建設することもあるが、本城小学校の場合には現
在のキャパシティでは対応できないので増築することになった。空き教室
の活用については、現段階では決まっていない

Ｑ
夏以外でも利用できるよう多目的広場を整備するとのことだが、どのよう
なスポーツの利用を想定しているのか

Ａ
プールの底面を引き上げ、人工芝等を敷設することで、フットサルやヨガ
などの利用を想定している

Ｑ 人口減少が見込まれる中、新たに配水場を整備する必要があるのか

Ａ 老朽化により施設を再整備するものである

Ｑ 空港から遠い下福田地区に物流拠点を整備することになった要因は

Ａ

下福田地区には以前ゴルフ場を建設する予定があったが、中止になっ
た。その時に取得された土地がまとまっており、物流に関しては農地を転
用する規制が緩和されたことから、ゴルフ場予定地の土地を利用すること
となった。また、北千葉道路の整備が終われば、10分で空港まで行くこと
ができる予定である

Ｑ
騒音地域の地域振興について、地域の声を把握するために、どのように
空港会社と市で連携しているのか

Ａ
市と空港会社は、合同で各地区に訪問し説明会等を開催しており、地域
からの要望を聞き取っている

並木町配水場
改修事業

本城小学校の
校舎の増築

中台運動公園
水泳プール

成田空港の
更なる機能強化

騒音地域における
環境整備調査
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